

Les éleveurs, produisant beaucoup plus de bétail qu'il n'en faut pour assurer la consommation très large de l'Australie, s'entendent à merveille pour faire concurrence aux éleveurs d'Europe. Par exemple, une Compagnie puissante, qui possède une exploitation considérable de bétail—la *Central Queensland Meat Export Company*—a construit sur les bords de la rivière Fitzroy, près de Rockhampton, des usines on ne peut mieux outillées pour la préparation de la viande fraîche destinée à l'exportation. Les bœufs ne lui reviennent pas à plus de \$7 à \$8.

Chaque jour, cette Compagnie traite 300 têtes de gros bétail et 2,000 moutons. Sur ce chiffre colossal, 100 bœufs et 700 moutons sont congelés et expédiés.

The St-Eustache Canning Co, St-Eustache P. Q. vient de se faire incorporer au capital de \$12,000.

La culture du poivrier en Cochinchine, prend chaque jour une extension plus grande. Au Cambodge, cette culture est très répandue.

Au commencement de 1895, l'administration fit procéder à un recensement des poivriers existant dans la Cochinchine entière, non compris les plants isolés ; cette opération donna les résultats suivants :

Age des arbres	Nombre de pieds	Evaluation du rendement moyen annuel par arbre
De 1 à 3 ans.....	166,016	0 kil. 135
De 4 ans.....	37,568	0 — 575
De 5 ans.....	51,502	1 — 030
De 6 à 15 ans.....	343,191	1 — 750
De 16 à 25 ans...	64,966	1 — 690
De 26 à 35 ans....	39,962	0 — 915

En ne tenant compte que de la production des arbres âgés au moins de quatre ans, la récolte moyenne

minimum de 1892 à 1893, a pu être évaluée à 820,000 kilog, annuellement. Pendant cette période, les exportations ont été comme suit :

1891, 539,113 kilog. ; 1892, 689,970 kilog. ; 1893, 776,653 kilog. ; 1894, 808,272 kilog. ; 1895, 69,692 kilog. ; 1896, 680,043 kilog. ; 1897, 451,609 kilog.

La récolte de 1896-97 a été des plus mauvaises en Cochinchine, tandis que la récolte de 1897-98 a été excellente. Celle de 1898-99 s'annonce comme devant être également bonne. Pour l'année 1898, la production théorique sera de 1,039,000 kilog. ; les exportations atteindront un million de kilogrammes.

Au Cambodge, on estime que la récolte de 1897 a été de 1,074,500 kilog. et en 1898 de 1,400,000 kilog. Pour 1899, on estime que la production sera supérieure à 1,500,000 kilog.

Le tableau suivant indique les exportations totales de poivres pour l'ensemble de l'Indo-Chine :

Année 1892.....	1,091,912 kilog
— 1893.....	1,407,785 —
— 1894.....	1,559,015 —
— 1895.....	1,565,143 —
— 1896.....	1,482,337 —
— 1897.....	1,332,694 —
— 1898 (ap-	

proximativement) 2,100,000 —

Pour la période antérieure à 1898, la production a été évaluée en moyenne à 1,700,000 ou 1,800,000 kilog de poivre. L'écart entre le rendement des récoltes et le mouvement à la sortie est donc en moyenne de deux à trois cent mille kilog, qui constituent l'approvisionnement pour la consommation locale.

The Colonial Bleaching & Printing Co., Montréal, a été incorporée au capital de \$500,000 pour la manufacture, le blanchiment, l'impression de tissus en tous genres.
